



Mot d'Antoine

L'hiver est à nos portes

L'hiver arrive à grands pas et les élèves pourront éventuellement jouer dans la neige. À ce moment, nous vous rappelons que tous les élèves devront porter des pantalons d'habit de neige et avoir des bottes pour jouer à l'extérieur. Les élèves passent plusieurs minutes à l'extérieur aux récréations et à l'heure du midi. Nous vous demandons de bien identifier les vêtements de vos enfants.



Fermeture d'école

Avec l'hiver, les tempêtes et les fermetures d'école peuvent arriver. Nous vous invitons à écouter la radio, la télévision ou à consulter le site web de la Commission scolaire (www.csp.qc.ca) pour savoir si les écoles de la Commission scolaire des Patriotes sont fermées. Si l'école est fermée, le service de garde l'est aussi.

Paniers de Noël



Comme chaque année, nous ramassons des denrées non périssables, des produits hygiéniques et des jouets en bon état en collaboration avec le Comité d'entraide interparoissial de Boucherville.

Jusqu'au 12 décembre, les élèves sont invités à apporter des denrées non périssables et à les déposer dans des boîtes prévues à cet effet.

Distribution des commandes (campagne de financement)

Pour ceux et celles qui ont participé à notre campagne de financement, la distribution des commandes se fera aux parents des élèves le mercredi 10 décembre 2014 de 15 h 30 à 18 h.

Cinéma de Noël

Le cinéma de Noël est de retour cette année. La projection du film aura lieu le mercredi 17 décembre prochain au gymnase de l'école à 18 h 45. Vous recevrez une lettre à cet effet. Nous vous demandons de retourner le coupon-réponse à l'enseignante ou l'enseignant de votre enfant avant le 8 décembre et de conserver votre billet pour assister à la représentation.



Nous profitons de l'occasion pour vous souhaiter un extraordinaire temps des fêtes en compagnie de votre famille. Santé et bonheur à tous pour l'année 2015.

Toute l'équipe de l'école Antoine-Girouard

